



Beschlussauszug

aus der
25. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz
vom 11.01.2022

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Krause fragt, ob das Problem der ausgefallenen Beleuchtung am Strandzugang bekannt sei, da dieser über die Feiertage dunkel war. Die Mitarbeiter berichten, dass dies behoben sei.

Frau Pantermehl fragt, warum die Hecken im Bereich Erlengrund entfernt wurden und die Parzellierung mit Leitpfosten gemacht wurde. Es würde wie auf einem Verkehrsübungsplatz aussehen, so Pantermehl.

Herr Schulz erklärt, dass die Hecken entfernt wurden, um mehr Platz zu schaffen und dadurch die Gästezufriedenheit steigen würde, wenn diese dadurch mehr Platz haben. Zu den Leitpfosten merkt Herr Schulz an, dass diese Methode auch schon vor seiner Zeit praktiziert wurde.

Herr Abert stellt fest, dass die Arbeiten im Bereich Parkplatz Mühlenstraße voranschreiten und fragt nach weiteren geplanten Maßnahmen. Herr Schulz erklärt, dass man in Zukunft vielleicht über ein Kamerasystem nachdenken sollte, wenn das Müllproblem nicht besser wird.

Beschluss:

Abstimmungsergebnis:

Anwesende Mitglieder	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
	0	0	0

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.